



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Un représentant de l'Église orthodoxe russe a participé à la rencontre internationale sur les problèmes de la préservation de la paix



Le 13 juin 2015, à Bruxelles, se déroulait une réunion sur le thème « Comment construire une vraie paix dans le monde ? ». La réunion avait lieu dans le cadre de la 26^e session annuelle du Forum Crans-Montana, avec la participation de leaders religieux.

Suivant les organisateurs du forum, « aujourd'hui plus que jamais, les leaders religieux de la planète ont un rôle majeur à jouer dans la recherche d'une paix nouvelle, basée non seulement sur la tolérance mais sur l'acceptation nécessaire de "l'autre".

La diversité des opinions, la multiplicité des choix religieux et philosophiques constituent la vraie richesse de nos sociétés modernes. Elles ne doivent pas devenir la cause de fractures ni de violences.

Prenaient part à cette réunion des personnalités politiques et religieuses de Serbie, du Nigéria, d'Allemagne, du Maroc, de Bosnie-Herzégovine, du Rwanda, d'Ukraine, de Tunisie, du Patriarcat de Constantinople et d'autres leaders et experts politiques et religieux.

Le Patriarcat de Moscou était représenté par l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, représentant intérimaire de

l'Église orthodoxe russe auprès des organisations internationales à Bruxelles. Dans son allocution, il a parlé de l'expérience de relations paisibles et respectueuses entre peuples et religions, l'unité de positions des communautés religieuses traditionnelles de Russie sur la préservation des valeurs morales et spirituelles et sur la résistance à l'extrémisme à slogans religieux.

Le Forum Crans-Montana est une organisation non-gouvernementale créée en 1986 par la fondation « Forum mondial » avec la participation de personnalités politiques connues. Le forum travaille en collaboration avec l'ONU, l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel, l'organisation islamique aux questions de l'enseignement, de la science et de la culture, ainsi que d'autres importantes organisations internationales.

La tâche principale de la fondation est de contribuer au développement des contacts directs entre représentants des milieux d'affaires, des cercles politiques, étatiques et sociaux de différents pays. Une importance particulière est accordée au développement du dialogue et de la coopération entre l'Europe de l'Ouest et l'Europe de l'Est, ainsi qu'avec les pays de la Méditerranée méridionale et d'Afrique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50340/>